



JR 連合青年・女性委員会

第25回ユースラリー



テーマ

新たな挑戦！離れていても心は一つ

2021年8月8日(日)JR連合青年・女性委員会主催「第25回ユースラリー」が開催されました。昨年は新型コロナウイルス感染症拡大により開催中止となったため、2年ぶりの開催となりました。感染症対策のため人との距離を保ち、消毒とマスク着用を徹底したなかで、リモートを活用しレクリエーションを行いました。JR連合荻山会長をはじめとした、JR連合に加盟する全国各地の単組、地協及びJR連合青女幹事会スタッフなどが全7会場、総勢74名集結しました。

JR四国労組からも7名が岡山県の会場へと行き、アイスブレイクやチーム対抗のレクリエーションを通じて、普段なかなか会うことのできない全国の仲間達と「横のつながり」を深めることができました。

レクリエーションの紹介

アイスブレイク



キューンですゲーム

前の人よりもテンションを上げていきながら「**キューンです!**」

携帯早打ち対決



オープンチャットにお題を誰よりも早く入力!

一筆書き選手権



チームで一つのお題を一筆書きで完成させる！



次はあなたが参加してみませんか？



新型コロナウイルスの影響が続き、集まるのが難しくても、全国の仲間達と「横のつながり」を深めることができました。

次は皆さんの参加をお待ちしております！